



Hoy, en la inauguración de la asamblea de órganos de coordinación del sistema AKIS

## La directora general de Desarrollo Rural valora los avances realizados por España para impulsar la innovación y el asesoramiento en el sector agroalimentario

- Isabel Bombal destaca la reciente creación del órgano de coordinación español del Sistema de Conocimiento e Innovación de la Agricultura (AKIS, por sus siglas en inglés), cuya primera reunión está prevista para el próximo mes de mayo
- Valora también el desarrollo de intervenciones de formación y asesoramiento en el marco del PEPAC y los trabajos para la creación de una plataforma AKIS con fondos Next Generation UE
- Este encuentro se incluye en el proyecto europeo ModernAKIS, financiado por el programa Horizonte Europa, donde participa el ministerio junto a otras 35 organizaciones europeas

22 de abril de 2024. La directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria, Isabel Bombal, ha destacado hoy los avances que se están realizando en España para apoyar la innovación, la formación, el intercambio de conocimientos y el asesoramiento en el sector agroalimentario. Entre las principales iniciativas, Bombal ha citado la reciente creación del órgano de coordinación español del Sistema de Conocimiento e Innovación de la Agricultura (AKIS, por sus siglas en inglés), cuya primera reunión está prevista para el próximo mes de mayo.

En este ámbito, la directora general ha valorado la importancia de otras medidas, como el desarrollo de intervenciones de formación y asesoramiento dentro del Plan Estratégico de la Política Agraria Común (PEPAC) y los trabajos que impulsa este ministerio para la creación de una plataforma AKIS con fondos Next Generation de la Unión Europea.





Isabel Bombal ha participado hoy en la inauguración de la asamblea de órganos de coordinación del Sistema de Conocimiento e Innovación en la Agricultura, que se celebra en Madrid los días 22 y 23 de abril con la presencia de representantes de la Comisión Europea y de diferentes Estados miembros de la UE.

A lo largo de estas jornadas se abordarán cuestiones relacionadas con el papel de los servicios de asesoramiento, la mejora de la capacitación y el desarrollo de competencias para profesionales del asesoramiento, la integración de los sistemas de conocimiento en los planes estratégicos de la PAC y las sinergias con los servicios de apoyo a la innovación, entre otros.

### **PROYECTO EUROPEO MODERNAKIS**

La celebración de esta asamblea se enmarca en el proyecto europeo ModernAKIS en el que participa el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación junto con socios de 35 organizaciones europeas vinculadas a los sistemas de innovación y conocimiento del sector agroalimentario.

Este proyecto está financiado con el programa marco de investigación e innovación de la Unión Europea para el periodo 2021-2027 (Horizonte Europa) y cuenta con un presupuesto de 10 millones de euros.

El principal objetivo de esta iniciativa es mejorar las capacidades de los actores que forman parte de los sistemas de conocimiento e innovación, para favorecer la transición hacia una producción agroalimentaria más eficiente y sostenible. Dentro de este proyecto, el ministerio ha creado una comunidad práctica nacional donde están representados los principales actores que integran el sistema AKIS en España.

En el siguiente enlace se puede consultar más información sobre el proyecto ModernAKIS y otras iniciativas europeas en las que participa el ministerio:

<https://www.mapa.gob.es/es/desarrollo-rural/temas/innovacion-medio-rural/proyectos-europeos-akis/>

